

jueves 30 de marzo de 2023

# El cantante José Manuel Ramos presenta en el Teatro Leal un homenaje a los tocadores y cantadores de Punta del Hidalgo

*El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, sostiene que el artista “da nombre propio a la identidad musical del municipio, capaz de enseñar y dar a conocer el sentido de la música”*



El cantante José Manuel Ramos presenta en el Teatro Leal un homenaje a los tocadores y cantadores de Punta del Hidalgo

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura, presenta el nuevo trabajo discográfico del cantante tinerfeño José Manuel Ramos, un homenaje a los tocadores y cantadores de Punta del Hidalgo. El disco *Vuelta al origen* recupera los estilos y formas antiguas del folklore canario para recoger el legado de todo un pueblo a través de las grabaciones caseras que se han podido rescatar. Además, la presentación del proyecto tendrá lugar este viernes, 31 de marzo, a las 20:30 horas en la sala principal del recinto lagunero.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, sostiene que “Ramos da nombre propio a la identidad musical del municipio, capaz de enseñar y dar a conocer el sentido de la música”. “Es un orgullo para nosotros que dos grandes iconos de la música popular como José Manuel

y Fabiola Socas presenten en sociedad una joya única del folklore canario”, reconoce.

La concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Yaiza López Landi, destaca que “la carrera y la obra de José Manuel Ramos ha permitido acercar el folklore a las nuevas generaciones, tratando de preservar los ritmos y melodías del ayer”. “Durante 30 años, sus melodías han deleitado a propios y extraños con un estilo único e inigualable que engrandece nuestro municipio como fábrica de talento, arte y, sobre todo, cultura”, agrega.

José Manuel Ramos, por su parte, agradece al consistorio lagunero el “espaldarazo y el apoyo que han brindado al disco en los últimos meses, pues se trata de un muestrario del folklore tradicional de la Punta del Hidalgo”. “Prometemos una experiencia que situará a los asistentes en el momento histórico en que los vecinos y vecinas del pueblo cantaron las seguidillas, los cancioneros y las malagueñas”, puntualiza.

El proyecto musical cuenta, además, con la colaboración especial de la cantante icodense Fabiola Socas y con el apoyo de la Dirección General de Patrimonio Cultural del Gobierno de Canarias.



Las entradas para la presentación de *Vuelta al Origen* están disponibles en la taquilla del Teatro Leal o en la web *Tickety.es*.

#### Biografía del artista

Natural de Punta del Hidalgo, José Manuel Ramos se crio en el seno de una familia de tocadores y cantadores de quienes heredó una pasión manifiesta por el folklore canario. Su tío abuelo Sebastián, su abuelo Manuel y su madre Olga transmitieron al artista un legado muy valioso que ahora utiliza para acercar este género a las nuevas generaciones.

El intérprete lagunero impregna cada una de sus piezas de tradición isleña, de exaltación de la atlanticidad como virtud y, también, como privilegio. Por tanto, su obra recupera registros y tiempos muy distintos a los de hoy en día, tal y como cantaban las personas mayores de su pueblo natal.